

Un élève de l'école secondaire Augustin-Norbert-Morin se distingue

(Sainte-Agathe-des-Monts, le 19 mai 2022) – C'est avec beaucoup de fierté que le Centre de services scolaire des Laurentides (CSSL) félicite Raphaël Turcotte, élève de 5^e secondaire à l'école secondaire Augustin-Norbert-Morin, qui a reçu la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse le 15 mai dernier.

Cet honneur a été décerné à Raphaël pour son implication à titre de président du comité étudiant, pour son engagement dans l'activité SpagHaïti et sa participation active au 24h Tremblant.

« Raphaël a démontré un engagement bénévole soutenu au niveau communautaire et il a présenté une attitude inspirante en rayonnant positivement. Toute l'équipe-école est fière de son dévouement! », mentionne madame Véronique Landry-Bolduc, directrice de l'école secondaire Augustin-Norbert-Morin.



Raphaël Turcotte pose fièrement avec sa médaille, en compagnie de Évelyne Bédard, directrice adjointe de l'école secondaire Augustin-Norbert-Morin

-30-

Source : Stéphanie Fournelle-Maurice
Coordonnatrice
Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaires des Laurentides
Tél. : 819-326-0333, poste 21400
fournelles@cslaurentides.qc.ca